

Danksagung

Tief berührt durch die einfühlsame, liebevolle Anteilnahme beim überraschenden Tode von

Edgar Paul Rechsteiner-Steiner

danken wir allen Verwandten, Bekannten und Freunden von ganzem Herzen. Die vielen wertvollen Gedanken in den Briefen, die Zeichen des Mitgefühls geben uns Kraft und machen uns Mut, hoffnungsvoll mit Gotteshilfe vorwärts zu sehen.

Wir danken allen, die den Verstorbenen zur letzten Ruhe begleitet haben und für die vielen Spenden.

Unser besonderer Dank gilt Herrn Pfarrer Leonhard Jost für die tröstenden Worte am Grab und an der Abdankungsfeier, sowie der Organistin für die schöne Orgelmusik.

Die Trauerfamilie